

SANT JORDI

Jorge Clot Beltrán

Image not found.

Capítulo 1

SANT JORDI

Desde que me hice escritor, sabía que debía escribir sobre ello, pues lo he vivido más de medio siglo, pero yo soy un fanático de mi tierra Catalunya, y el día 23 de abril es una fecha que solo se vive en cada rincón de Catalunya, una fiesta sin comparación a ninguna otra de cualquier parte del mundo...

Con ello no digo que no se celebre en ningún otro sitio, lo que digo es que en Catalunya tiene una celebración muy especial, por el entramado que expondré...

No posee comparación posible y voy a explicar los motivos, pues no solo es el hecho que se le regale una rosa a la mujer...Si se tiene la fortuna de tener un día soleado, las librerías, quioscos y demás lugares de venta de libros, hacen paradas y colocan mesas al aire libre, colocando todo tipo de libros, eso suele suceder en todos los rincones de mi adorada Catalunya... y si hace un día nublado mal nos pese, cubren con plásticos los mismos, pero siempre aunque el cielo se vista de gris Sant Jordi es un día muy distinto.

Ese día es muy señalado,Sant Jordi, desde que tengo uso de razón lo he vivido, no porque sea mi santo en sí, sino por la fiesta, ese era el verdadero motivo por el cual mi hijo lleva ese nombre, no otro...

Aterricé en este mundo demasiado tarde,pero este mundo tenía una sorpresa para mí, podía hacer cosas que físicamente me era imposible hacer, como viajar a lugares lejanos, el mundo de las letras era mágico, y en Sant Jordi el día 23 de abril su máxima expresión estaba en todos los rincones de mi tierra...

El tiempo corre para todos-as, pero en mi caso de lector tardío mucho más, detrás de todo ese batiburrillo de libros que pasan por tus manos, hay una floreciente región de plumillas que pueden gustarte o no, algunos-as incluso te deslumbrarán con sus increíbles artes literarias...

Dicen que el plumillas es un loco, un tipo-pa distinto, evidentemente habrá de todo, pero el que es un genio de verdad,tiene numerosos números en esa lotería, siempre la genialidad suele ir unida a un gramo de locura,todo lo pude comprobar al leer ciertos libros, que no es que sean demasiados, pero tuve la inmensa fortuna de acertar en numerosas ocasiones...Ese gramo de locura posee una justificación, el escritor vive y se apasiona con la escritura, es decir hace trabajar la mente muchísimo, un escritor ya dijo unas palabras muy acertadas que las escribo parecidas, la mente debe trabajar constantemente, sino serás devorado

por ella...

Los escritores saben que un libro , jamás termina, aunque vagamente esté escrito y publicado, ese libro para el escritor nunca estará terminado, por qué el libro se escribió para el escritor, pero sus reescritos llevan el sello de él lector, se puede reescribir una y mil veces y siempre se puede hacer...

He leído muchos libros que son nefastos en cuanto a léxico o sintaxis, quisiera agradecer a los lectores de un quiebro en el destino, por la osadía y valentía de leerlo sabiendo a las claras lo que se iban a encontrar...

El escritor jamás debe de engañar al lector, debe de ser siempre sincero y nunca esconder un as en la manga, soy de la opinión que siempre debes de escribir sobre lo que te apetezca, de esa manera jamás perderás la inspiración, si te enfrascas en terminar un libro, nunca lo vas a terminar como se merece...amas lo que haces, y sabes que tú próximo escrito debe de ser mejor, por qué él lector se merece de ti tú mejor versión...

Cuando amas tus escritos,nada ni nadie jamás logra enturbiar tu felicidad, por qué sabes que la misma solo está dentro de ti, solo tú puedes dar ese valor...

Nunca pensé que en una avanzada edad mi pasión estaría envuelta en palabras, la vida siempre te puede sorprender, conmigo pasó de ese modo, como dije anteriormente el escribir es del escritor , los reescritos son del lector, porqué ellos se merecen lo mejor de ti...

Y como colofón de mi opinión, terminaré la misma escribiendo lo siguiente, siempre debes luchar por tus sueños, no por lo que puedan decirte los demás, si no por qué tu debes respetarte, ahí es una de las claves de la felicidad...

Perseverancia, honestidad, fuerza, voluntad, esos cuatro elementos te llevarán en volandas a ser no quién quieran los otros, más bien quién eres tú... La felicidad ya lo dicen y no solo los libros, la felicidad no es el final del camino, se encuentra recorriendo el mismo...

Tal vez te enterrarán con ellos, pero sabes, que te quiten lo bailao dice el refrán, no les quites a los demás que crean que son capaces de conseguirlos, ellos son únicos y también especiales...

UN ABRAZO DESDE EL ALMA